



# 立野

練馬区立立野小学校

令和2年 9月号

<http://www.tateno-e.nerima-ky.ed.jp>

## 2学期のスタートにあたって

校長 幅 健司

例年よりも短い夏休みが明け、本日より2学期がスタートいたしました。依然としてコロナウイルスの感染拡大の勢いは止まらず、さらには、熱中症の問題も深刻化しています。学校生活も引き続き警戒の意識をもってのこととなりますが、健康と安全を第一にしながら、共に学ぶ楽しさと喜びを味わう日々でありたいと願っております。

### ◆ 差別や偏見のない心の関わりを

先日、ある新聞記事が目にとまりました。感染への恐怖からくる偏見や差別、排除の問題です。過去の感染症問題と同様に、新型コロナウイルスに関しても感染者や医療従事者、さらにはその家族への差別が全国各地から伝えられているといます。コロナ禍を社会全体で乗り越えていかなければいけない今、感染防止の取組とともに、情報の扱い方、人との関わり方、自分との向き合い方についてもより深く考えていく時であることを改めて感じました。

学校生活にあっても、その時々で状況に合わせながらの活動となりますが、差別や偏見のない人権感覚を養うとともに、コロナ禍を経て、一人一人の関わりがより深まったといえる教育活動になるよう、職員一同、力を合わせてまいります。

### ◆ 学校公開日について

練馬区教育委員会の方針を踏まえ、以下の方法で学校公開を実施いたします。例年であれば、運動会で児童の元気な様子をご覧いただける時期であることを考慮し、せめて学年体育の授業も公開できればと計画しております。

安全の確保を第一としますので、通常授業の公開では、保護者の方に分散して参観していただくため、各学級ともに参観いただけるのは、1単位時間（45分）とさせていただきます。また、例年行っております一斉防災訓練は、9月12日に実施いたしますが、児童の引き取りにつきましては、1年生のみとさせていただきます。

なお、今後の状況次第では変更の可能性もあります。ご理解とご協力の程をお願いいたします。

実施日	対象学年	内容	分散参観の割当
9月12日(土)	1～4年生	通常授業	2校時(Aグループ) 3校時(Bグループ)
	1年生	引取訓練	4校時(1年生保護者)
9月26日(土)	5、6年生	体育(校庭)	2、3校時(5、6年生保護者)
10月10日(土)	1、2年生	体育(校庭)	2、3校時(1、2年生保護者)
	5、6年生	通常授業	3校時(Aグループ) 4校時(Bグループ)
10月24日(土)	3、4年生	体育(校庭)	2、3校時(3、4年生保護者)

※ 2校時(9時20分～10時05分) 3校時(10時15分～11時00分) 4校時(11時05分～11時50分)

※ 分散のグループ分けは、6月の分散登校時と同様(出席番号前半A・後半B)です。

※ マスクの着用、アルコール消毒、ソーシャルディスタンスを守っていただき、ドアを開放しておきますので、なるべく廊下からの参観にご協力ください。

※ 引取訓練(1年生)につきましては、別途お知らせいたします。

※ 11月以降の公開日については、今後の状況を見ながらお知らせいたします。

8月(一部)・9月の行事予定

24	月	始業式 給食始 委員会
25	火	遊
26	水	特別時程
27	木	たてわり
28	金	M 尿 (二次)
29	土	
30	日	
31	月	全校朝会
10/1	火	遊
2	水	M
3	木	M 測定 (6)
4	金	M 測定 (5)
5	土	
6	日	
7	月	全校朝会 測定 (4) クラブ活動
8	火	遊 測定 (3)
9	水	M 安全指導 測定 (2)
10	木	たてわり 測定 (1)
11	金	M 心臓検診 (1)
12	土	土曜授業日 区・一斉防災訓練 避難訓練
13	日	
14	月	全校朝会 教育実習始
15	火	遊
16	水	M
17	木	M 眼科検診
18	金	M 内科検診 (6)
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	M
24	木	M 眼科検診 (欠席者)
25	金	M 内科検診 (5)
26	土	土曜授業日 体育公開日 (5・6)
27	日	
28	月	全校朝会 4時間授業
29	火	遊
30	水	M

※15分間 (M:モジュール学習 遊:遊び 読:読書)

※感染の状況によっては、予定を変更する場合があります。



暑い日が続きますが、引き続き登校前の検温と健康観察、マスク・水筒の準備のご協力をお願いいたします。



【練馬区教育委員会一斉防災訓練】

9月12日(土)の一斉防災訓練は、首都圏を襲う大地震を想定した訓練となります。

いっどこにいても落ち着いて避難し、物が「落ちてこない」、「倒れてこない」、「移動してこない」場所で自分の身の安全を守ることができるよう、この機会にしっかり確認しておくことが大切です。

公開ではありませんが、今年度も4校時に各学級で防災教育を行います。例年この時に行っている引き取り訓練は、1年生のみといたします。詳細につきましては、別途お便りを配布いたしますので、ご確認ください。

生活指導部

教室の窓から



3年1組

1学期に、クラス全員の考えをまとめて、クラス目標を決めました。今年は、「笑顔いっぱい・優しさいっぱい・元気いっぱい」になりました。これら3つがクラスいっぱいに溢れるよう、2学期からも更に高めていきます。

また、毎日四字熟語を一つずつ暗唱しています。これまでの総数は、40を超えました。中国と日本の文化が融合されたこの四字熟語を知ることによって、様々な知恵の積み重ねを感じることができます。まさに「温故知新」。2学期からも、連綿と続く歴史の面白さに触れていきます。

教室の窓から



1年1組

1年生は生活科の学習であさがおを育てています。5月末に種を蒔き、毎日欠かさず水をやって大切に世話をしてきました。葉が大きくなり、つるがぐんぐん伸び、7月に入ると花が咲くようになりました。赤、紫、水色と毎日大きな花を咲かせ、朝登校するのが楽しみでした。授業では、あさがおの花の汁で色水を作って和紙を染めたり、花や葉を押し花にしてしおりを作ったりして楽しみました。花の次は種です。夏休み明け、たくさん種が採れるの楽しみにしています。